
 

 

 

Compte-Rendu du CA du mercredi 12 juin 2024 

Agence du Crédit Coopératif de Courcelles 

 

Administrateurs présents : Claire Besson, Sylvie Durville, Patrick Falaise*, Jean 

Frébourg, Sylviane Grison*, Stéphane Pette, Karol Sachs 

*à distance 

Administrateurs absents et excusés : Évelyne Carré, Liliane Hernandez, 

Laurence Roquencourt 
 

 

1- Approbation du PV de l’AG du 23 avril 2024 et du PV du CA du 23 avril 2024 

 

Approuvés à l’unanimité 

 

2- Points sur le CA et le Bureau 

 

Organisation en l’absence de Secrétaire : désignation d’un secrétaire de 

séance à chaque séance de CA en l’absence du secrétaire adjoint. 

 

Fonction de promotion des activités de l’association auprès des collègues 

bientôt retraités ou anciens salariés souhaitant nous rejoindre et d’accueil 

des nouveaux adhérents : Sylvie. 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

3- Retours sur l’AG du 23 avril 2024 

 

L’absence de restitution des discours du DG et du Pt dans le PV mérite de 

trouver une solution. Les solliciter ou leurs assistantes, afin de savoir si un 

écrit préparatoire pourrait servir de support même si les propos à l’oral ne 

sont pas identiques. 

Au plan de l’accueil et de la restauration, le café d’accueil (offert cette année 

par la Direction du CC) est un plus comme le retour du repas au Club. La 

prestation a pu être assurée par le prestataire restauration du CSE. 



A noter des remarques négatives sur les quantités. 

 

 

4- Compte rendu de gestion au 30/05/2024 (Jean) 

 

Situation comptable au 10 juin 2024 

En termes de dépenses, elles sont inférieures au budget d’une manière 

générale y compris pour les gros postes (AG, animation régions, visites, 

conférences). L’écart est de 22.511,58€ en moins par rapport au budget. 

Pour la manifestation du 15ème anniversaire la réalisation est en cours mais le 

budget révisé devrait être tenu. 

 

Pour les recettes, nous n’atteignons pas nos objectifs sauf pour l’AG. Cela 

entraine une baisse de recette de 6.199,25€ dont 3.425€ imputables à la 

manifestation du 15ème anniversaire dont les participations vont être 

appelées. Soit à ce jour une baisse réelle de - 2.774,25€. 

 

La trésorerie au 10 juin couvre 79% du budget 2024 des dépenses. La 

situation financière peut être qualifiée de saine. 

 

Subvention du Crédit Coopératif 

Elle a été calculée sur la base de 175 adhérents et s’élève à 10.102,75€, en 

diminution par rapport à 2023 (10.755,89€) notamment du fait de la baisse 

relative du nombre d’adhérents. 

 

 

5- Renouvellements d’adhésion, nouvelles adhésions, radiations (Jean) 

 

Nombre d’adhérents 

- Au 10/06/24, 170 adhérents pour un objectif de 180 qui devrait pouvoir 

être atteint 

- Renouvellement 15 

- Nouvelles adhésions 12 

 

A noter 11 radiations pour des adhérents ne s’étant pas acquitté de leur 

cotisation depuis 2019 et 2020. 

 

 

 

6- Point sur les activités (Evelyne) 

 

5 sorties ont été organisées au 1er semestre 2024  



4 sorties parisiennes :  

- Cimetière du Montparnasse le 19 mars (26 participants)  

- Anciens ateliers Christofle à Saint Denis le 4 avril (11 participants),  

- Opéra Garnier le 28 mai (29 participants),  

- Croisière du Vieux Paris sur le canal St Martin et la Seine le 20 juin 

1 sortie régionale : Montpellier insolite le 19 avril (10 participants) 

 

 

7- Mise en place de Groupes de travail ouverts aux adhérents intéressés, sur 

les sujets 8 à 11 qui suivent 

 

8- Site internet (Patrick) 

 

Toilettage du contenu du site actuel à réaliser avec notamment la suppression 

de la rubrique quizz. 

Patrick signale le cas d’adhérents qui bloquent leur accès (suite à erreur de 

mot de passe par exemple) : Patrick peut débloquer l’accès dès que l’incident 

est signalé.  

 

Il est souhaitable d’engager la réflexion sur le site lui-même :  

- le conserver en l’état avec quelques aménagements de forme et réflexions 

sur le contenu du site public. 

Le problème de sécurité persistera 

- changer d’hébergeur 

- refondre le site avec une MAJ du graphisme et des contenus avec une 

fonction MAJ par l’administrateur 

Une expression des besoins est un préalable, puis un cahier des charges. 

Groupe de travail : Patrick, Claire, Jean et Stéphane + un appel aux adhérents 

 

 

9- Point sur les projets 2024 :  

 

- 15 ans de l’AACC 

La question du nombre d’inscrits dont découlera la configuration du 

repas, à table (80 ou 90 convives) ou buffet (jusqu’à 150) 

Le buffet est une bonne option si nous dépassons les 90 participants. 

Claire prend contact avec le Théâtre des Variétés pour explorer les 

possibilités. 

Le temps étant compté il est décidé de lancer dès maintenant les 

inscriptions avec paiement de la participation afin d’identifier le nombre 

réel de participants et de décider de la formule ad ’hoc. 

 



- Réunions thématiques 

- Le Club Epargne, dont la préparation est très lourde, ne sera pas organisé 

cette année. D’autres formules de réunion pourront être envisagées à 

l’avenir. 

En l’attente, une réunion avec ECOFI pourra être organisée au 1er 

trimestre. 

 

- Suivi de la réunion-débat du 18 janvier 2024 sur l’histoire du Crédit 

Coopératif (exploitation de l’enregistrement vidéo) 

 

La captation son / image dure près de 3h. 

Réflexion sur le découpage en 8 parties avec ou non coupures 

Réflexion sur la mise du travail fini sur le site public, la question du droit à 

l’image se pose. 

 

Groupe de travail à constituer en lien avec Claude Gury, Patrick Lopez,  

Jacques Miet. 

 

 

10- Mutuelle : RdV programmé avec Klesia, constitution d’un groupe de travail 

comparatifs mutuelle 

 

Le RDV avec Klésia est reporté en octobre 2024, les chiffres n’étant pas 

disponibles pour le 18/06/24. 

Groupe de travail : Claire, Jean, Jean-Jacques et Stéphane 

 

 

11- Débat sur les propositions de Karol et les premiers échanges avec la 

Fondation Crédit Coopératif et l’équipe Vie coopérative : 

 

- « Prix des anciens du CC » distribué par la Fondation 

- Soutien à des initiatives ESS, en lien avec le Prix de la Fondation 

- Dans les 2 cas, avec vote des adhérents de l’AACC  

- Possibilité pour les adhérents de l’AACC et/ou les membres du CA de 

l’AACC de participer aux Rencontres coopératives de l’automne : lien 

avec la Fondation, lien avec la Vie coopérative 

Sujets à revoir pour le prochain CA 

 

12- Coopération’Ailes (Claire) 

 



Afin de faciliter la mise en œuvre des projets évoqués lors du CA du mois 

d’octobre 2023, Coopération’Ailes a réservé à l’AACC un poste 

d’administrateur au CA de l’association Coopération’Ailes et a invité les 

adhérents de l’AACC à participer le 11 juin à la réunion de présentation de 

l’association, à laquelle étaient également conviés les salariés du Crédit 

Coopératif en présentiel dans l’auditorium ou en visio Teams. 

 

13- Questions diverses 

 

Acquisition d’un terminal de paiement portable pour faciliter le paiement 

des cotisations lors de rencontre avec des adhérents potentiels ou ex 

adhérents, le sujet étant l’augmentation du nombre d’adhérents avec en 

perspective la subvention du CC 

Il pourrait également être utilisé par Evelyne pour les sorties. 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

14- Commande ouvrage Alain de Vaucresson (Claire) 

 Nous avons commandé 30 exemplaires de l’ouvrage de Alain de Vaucresson 

sur les Allatini : 25 exemplaires ont été réservés par nos adhérents 

intéressés, 5 exemplaires pourront être consultés sur place et vendus le 10 

octobre. 

  

 

 

Clôture à 12h35 bien que tous les sujets n’aient pas été traités dans leur totalité 

 

 

Prochaine réunion du Conseil d’Administration : 

 

Mercredi 8 octobre 2024 à 10 h 

 

Crédit Coopératif – Agence de Courcelles 

 


